

Google ha puesto a disposición de los internautas [Safe Browsing](#) , un nuevo servicio que permite saber si cualquier sitio web está o ha estado infectado con malware en los últimos 90 días.

Para comprobar cualquier sitio basta añadir su URL al final de la siguiente dirección:

<http://www.google.com/safebrowsing/diagnostic?site=>

A pocas pruebas que hagamos el servicio logra enseguida sorprendernos, ya que entre los que se indican como afectados figuran el propio **google.com** o **Blogspot**, su servicio de blogs.

Fuente: [kriptópolis](#)